

quand le nom de Peignet le frappa, et, renseignement pris, il arriva à l'explication du mystère.

" En 1769, M. Jacques Peignet, par acte notarié, céda à la fabrique de Sainte-Rose le terrain où sont actuellement bâtis l'église et ses dépendances. A cette date, on le constate par les livres, la famille de ce nom possédait la plus grande partie des terres du pays, et les habitants des environs avaient coutume de dire quand ils se rendaient de ce côté : " Nous allons voir les Peignets de Sainte-Rose. "

" Plus tard le mot s'est corrompue, le P. s'est changé en B (1) ; et voilà comment on est arrivé à dire : " Les beignets de Sainte-Rose ".

" Je ne réclame donc pas la propriété de cette découverte, et je la laisse entièrement à celui qui y a droit ".

Montréal, 18 juin 1903.

CEREMONIES RELIGIEUSES

LE 8 du courant, neuf postulantes ont revêtu l'habit religieux à la maison-mère des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, Saint-Laurent.

Choristes : Mlles Alphonsine Vallée, Sœur Marie de Sainte-Marguerite du Rosaire, de Rochester, N. H. ; Oline Ledoux, Sœur Marie de Grâce, de Nashua, N. H. ; Marie-Louise Courtemanche, Sœur Marie de Saint-Jude, de Saint-Jude ; Catherine Jane McDonald, Sœur Marie de Sainte-Catherine d'Alexandrie, d'Alexandria, Ont. ; Elizabeth Kennedy, Sœur Marie de Sainte-Florina, d'Alexandria, Ont. ; Anna Blanchette, Sœur Marie d'Egypte, de Somersworth, N. H. ; Emma Hamel, Sœur Marie de Saint-Philippe de Néri, de Fall River, Mass.

Coadjutrices : Mlles Céline Guilmette, Sœur Marie de Sainte-

(1) Mgr Tanguay écrit Beignet.